

Medienmitteilung

Chur, 6. April 2011

## Die Rhätische Bahn sucht Fotomodelle

Seit 2008 gehören die Albula- und Berninalinie der Rhätischen Bahn (RhB) in Graubünden zum UNESCO Welterbe – ein echtes Markenzeichen für ein grosses Stück Bahn pionierarbeit. Dieses Erbe teilt die RhB im Jahr der Freiwilligenarbeit 2011 symbolisch mit Vereinen, Gruppen und spontan gebildeten Freundeskreisen. Und lanciert dazu einen Gruppen-Fotowettbewerb auf [www.rhb.ch/erben](http://www.rhb.ch/erben). Als Gewinn winken 3 000 Franken, ein Wochenendausflug ins UNESCO Welterbe und die Hauptrolle in der neuen RhB-Werbekampagne. Anmeldeschluss ist der 15. Mai 2011.

Die Spielregeln sind denkbar einfach: ein Gruppenfoto in Vereinskleidung oder schräger Montur schiessen und auf der Seite [www.rhb.ch/erben](http://www.rhb.ch/erben) hochladen. Dann gilt es, für das eigene Foto abzustimmen und bei anderen für die Aktion kräftig die Werbetrommel zu rühren. Auch nicht-offizielle «Vereine» sind herzlich zur Teilnahme eingeladen – vom Klub der kochenden Männer über die Yogagruppe bis zur Jazzband. Die zwei Gruppen mit den meisten Stimmen reisen gemeinsam ins UNESCO Welterbe der Rhätischen Bahn von Thusis bis Tirano zu einem unvergesslichen Fotoshooting für die neue RhB-Werbekampagne. Begleitet von einem professionellen Kamerateam, werden die Gewinner mitten in den Bündner Bergen abgelichtet – Erlebniswochenende für die ganze Gruppe inklusive. Eine tolle Werbung für die eigene Sache und den eigenen Verein und nicht zuletzt gewinnen die Sieger 3 000 Schweizer Franken für die Vereinskasse. Teilnahmeschluss ist der 15. Mai 2011. Mehr Informationen und alles zum Wettbewerb unter [www.rhb.ch/erben](http://www.rhb.ch/erben).

### **Für Wandervögel und Gletscherstürmer**

Jährlich besuchen zahlreiche Schulklassen, Gruppen und Vereine das UNESCO Welterbe der Rhätischen Bahn. Das touristische Angebot rund um die sehenswerte Landschaft wächst ständig: Seit 2010 führen 10 verschiedene Wanderrouten auf total 131 Kilometern entlang der Albula- und Berninastrecke. Die Rhätische Bahn trägt als erst dritte Eisenbahnlinie der Welt neben der Semmeringbahn in Österreich und der Darjeelingbahn in Indien die Auszeichnung «UNESCO Welterbe». [www.rhb.ch/unesco](http://www.rhb.ch/unesco)



*Die Rhätische Bahn sucht Fotomodelle: Vereine präsentieren sich auf [www.rhb.ch/erben](http://www.rhb.ch/erben) in ihrer Montur – ganz im Stile der RhB-Gramper.*